



**ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA Y DE SEGUIMIENTO DEL PLAN DE ESTUDIOS DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN CIUDAD Y ARQUITECTURA SOSTENIBLES, CELEBRADA EL OCHO DE JULIO DE DOS MIL VEINTIDÓS. Nº- 10\_2022-II**

Siendo las 09:30 horas del día ocho de julio de dos mil veintidós se reúne la comisión académica y de seguimiento del plan de estudios del Máster Universitario en Ciudad y Arquitectura Sostenibles, con la asistencia de los miembros que se relacionan a continuación: D. Domingo Sánchez Fuentes, José Enrique López-Canti Morales, D. Carlos Tapia Martín, D. Francisco Ortega Riejos, Dª Carmen Fernández Ramírez, y D. Emilio J. Mascort Albea. Excusa su asistencia Dª. Carmen Galán Marín. Se ausenta sin aviso previo D. Luis Barcia Vera.

La presente comisión académica se ha celebrado a través de una sesión virtual desarrollada en la plataforma BlackBoard-Collaborate de la Universidad de Sevilla.

**1.- Aprobación del acta de la sesión anterior.**

Se aprueba por unanimidad.

**2. Dar cuenta del Informe de seguimiento correspondiente al curso 20-21 del SGCT.**

D. Domingo Sánchez Fuentes, en calidad de responsable de la titulación explica la implantación de un nuevo sistema de calidad para que los centros obtengan un certificado de calidad. Todo ello tras la reunión celebrada durante el mes de Junio de 2022 a la que asistió el profesor Carlos Tapia.

En el documento cumplimentado se han ilustrado las principales problemáticas de la titulación y las líneas de mejora planteadas. Entre ellas se destaca la cuestión relativa a los plazos de entregas de los Trabajos Finales de Master, que siguen sin ser adecuados pese a los esfuerzos e iniciativas desde la coordinación.

**3. Dar cuenta del Plan de Asignación del Profesorado del curso 22-23.**

D. Domingo Sánchez Fuentes, en calidad de responsable de la titulación, actualiza la relación de altas y bajas del profesorado en relación al PAP del próximo curso.

El profesor D. José Enrique López Canti interviene para aclarar una serie de cuestiones relativas a dichas renovaciones y solicita que la comisión académica emita un certificado de agradecimientos y reconocimiento por los servicios prestados a los profesores que este año causan baja en la titulación tras años de docencia. Esta solicitud queda satisfactoriamente aceptada por la coordinación.

**4. Solicitud de ayuda del Plan Propio de Docencia para profesores colaboradores del máster curso 22-23.**

D. Domingo Sánchez Fuentes, en calidad de responsable de la titulación, actualiza el listado de colaboradores externos que impartirán clase en durante el curso 2022-23. Del mismo modo, aporta una enumeración detallada de las instituciones de origen de los profesores que participarán durante el primer semestre del año 2023 en su condición de profesores colaboradores.

**5. Informe de seguimiento de la calidad de las asignaturas del módulo 1,2,3, y 4. curso 21-22. Propuesta de Mejoras.**

D. Domingo Sánchez Fuentes, en calidad de responsable de la titulación, informa sobre los pormenores del curso. De modo comentario realiza una reflexión sobre los plazos de cumplimentación de las encuestas de evaluación. Dicha reflexión genera una serie de dudas operativas a las que responde el profesor D. Francisco Ortega Riejos.



Adicionalmente, se indica que los resultados obtenidos en las encuestas de satisfacción son muy elevados a nivel general. Del mismo modo, se hace hincapié en la mejoría manifiesta experimentada respecto a cursos anteriores en la asignatura M11, gracias al esfuerzo de coordinación realizado.

El profesor D. José Enrique López Canti interviene para manifestar las dificultades experimentadas en la asignatura M12 debido al rendimiento de los estudiantes en el presente curso 2021-22. Y de este modo, comparte sus inquietudes de cara a futuros cursos académico con relación al perfil del estudiantado matriculado en dicha asignatura optativa. D. Domingo Sánchez Fuentes pospone la respuesta a la solicitud de sugerencias en el punto 7 del orden del día.

#### **6. Propuesta de Seminario internacional vinculado con la materia M7. Curso 22-23.**

Debido a la ausencia excusada y justificada de la profesora Dña. Carmen Galán, responsable de la organización del seminario, se postpone la explicación del punto 6 a la siguiente comisión académica.

#### **7. Primera fase de preinscripción de estudiantes del curso 22-23.**

D. Domingo Sánchez Fuentes, en calidad de responsable de la titulación, indica el número de solicitudes recibidos y realiza una panorámica sobre su perfil, incluyendo nacionalidades e indicando la ausencia de solicitudes de estudiantes de nacionalidad española en estos momentos. También se mencionan los problemas administrativos que algunos de los estudiantes con mejor valoración académica están teniendo para poder hacer efectiva su matrícula.

De modo adicional, también se realiza una valoración relativa a las circunstancias del calendario académico que afectan a la tasa de ocupación y a la organización de la titulación. Todo ello, debido a los problemas de ajustes entre el programa de inscripción y el calendario académico, con la circunstancia agravante de que la práctica totalidad de los estudiantes proceden de países extranjeros. El resultado final es que queden plazas de matriculación vacantes con la existencia de estudiantes con voluntad de matricularse en la titulación del MCAS. Todas estas cuestiones han quedado reflejadas como debilidades en el último informe de seguimiento realizado.

El profesor D. José Enrique López Canti vuelve a intervenir para aclarar y completar las reflexiones realizadas con respecto al punto 5.

#### **8. Urgencias.**

No se proponen.

#### **9. Ruegos y preguntas.**

El profesor D. Carlos Tapia expone el conjunto de actividades y líneas de mejoras que se están implementando en la actualidad y ruega que esta mención quede incluida en el acta.



Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 10:30 horas del día de la fecha indicada.

Fdo.: Domingo Sánchez Fuentes

Fdo.: Carlos Tapia Martín

Fdo.: Francisco Ortega Riejos

Fdo.: José Enrique López-Canti Morales

Fdo.: Carmen Fernández Ramírez

Fdo.: Emilio J. Mascort Albea